
Protokoll der Vorstandssitzung des Fördervereins am 07.10.2020

  

Anwesend: Petra Jakobi, Christin Michaelis, Natascha Haufe, Karsten Hintz, Schulleiterin Frau Henkel 

Entschuldigt: Silke Schulze, Schulleiter Herr Szubba 

 

Die Sitzung des Fördervereins wird um 18.48 Uhr von Petra Jakobi eröffnet. 

1. Genehmigung des letzten Protokolls. 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom      wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Theateraufführung 

Beim Verkauf während der Aufführung der Theater AG wurden Einnahmen in Höhe von 

1567,24 Euro von den derzeitigen 10. Klassen erzielt, diese dürfen die Hälfte davon für ihre 

Abschlussfeier im nächsten Jahr verwenden. 

 

3. Geld des letzten 10. Jahrgangs 

Aufgrund der Covid-19-Pandemie konnten die Abschlussklassen des Schuljahres 2018/2019 

keine Abschlussfeier veranstalten. Das Geld, welches die Klassen als Zuschuss dafür erhalten 

hätten, verbleibt im „Topf“ des Fördervereins zur freien Verfügung. 

 

4. Antrag der Hauptschule und ggfs. weitere Anträge 

Der Schulleiter der Hauptschule Herr Szubba hat einen Antrag auf finanzielle Unterstützung 

der Ausbildung des Hundes der Schulsozialarbeiterin zum Schulhund gestellt. Der Antrag 

wirft jedoch noch einige Fragen auf. Es ist z.B. nicht klar, welchen Zweck der Schulhund hat, 

in welchem zeitlichen Umfang er eingesetzt werden soll und ob es bei den Kosten der 

Rechnung bleibt, die dem Antrag beigefügt ist oder ob weitere Kosten anfallen. 

Frau Henkel erläutert die Hintergründe und die Bedeutung für den Einsatz eines 

Schulhundes. Petra Jacobi wird sich zusätzlich nochmal mit der Schulsozialarbeiterin oder 

Herrn Szubba in Verbindung setzen und erfragen, in welchem zeitlichen Umfang der 

Schulhund eingesetzt werden soll und welche Kosten insgesamt anfallen werden. Die 

Entscheidung über die Kostenübernahme erfolgt über whatsapp. 

 

Weitere Anträge liegen nicht vor. 

 

5. Anregungen und Mitteilungen 

- Es müssen Fördervereins-Flyer nachbestellt werden, da die vorhandenen Flyer zuneige 

gehen und auch inhaltlich einige Änderungen notwendig sind wie z.B. 

- Hauptschule und Realschul-Felder zum Ankreuzen, damit die Mitglieder unterschieden 

werden können 

- Flyer werden matt bestellt 

- 1000 Stück sollen wieder bestellt werden. 

- Frau Henkel prüft, ob die Verwendung der email-Adresse foerderverein@hvfrs.de vom 

Förderverein möglich ist und gibt Petra Jakobi Rückmeldung. 

Die Bestellung der Flyer wird einstimmig beschlossen. 

mailto:foerderverein@hvfrs.de


- Anschaffung neuer Bleistifte 

Petra Jakobi hat zwei Muster dabei, den gelben Bleistift gibt es nur glänzend, der matte 

liegt jedoch besser in der Hand. 

Leider ist nicht bekannt, bei welcher Firma die alten Bleistifte bestellt wurden. Karsten 

Hintz schaut nochmal in den alten Kassen-Unterlagen nach und fragt nochmal beim alten 

Vorstand. Die Entscheidung wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

 

- Homepage des Fördervereins der Hauptschule 

Die Homepage des Fördervereins der Hauptschule muss dringend überarbeitet werden. 

Herr Weise, Herr Kalberg und Frau Simon sind die Ansprechpartner. Petra versucht 

Kontakt mit Ihnen aufzunehmen. 

 

6. Neuer Termin für die nächste Sitzung 

Der Termin für die nächste Sitzung des Fördervereins ist die Hauptversammlung am 

Mittwoch, den 17.02.2021. 

Natascha, Silke, Petra und Christin müssen in ihren Ämtern neu bestätigt werden. 

Die Einladung erfolgt durch Karsten Hintz. 

 

Die Sitzung wird um 19.55 Uhr geschlossen. 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Natascha Haufe 

1. Vorsitzende      Schriftführerin in Vertretung 


